



Jeudi 16 janvier 2014

Contact du Carter Center à Atlanta: Emily.Staub@emory.edu

CARTER CENTER : encore 148 cas de dracunculose dans le monde

ATLANTA

toute transmission en tenant une personne contaminée à l'écart des sources d'eau et d'éviter tout contact de son ver avec l'eau

Le Carter Center et ses partenaires, les ministères de la Santé et les collectivités locales, a réduit de plus de 99,9 pourcent le nombre de cas depuis 1986. Le Centre estime que la campagne d'éradication a permis d'éviter plus de 80 millions de cas parmi les personnes les plus pauvres et les plus négligées au monde. La maladie du ver de Guinée est bien positionnée pour devenir la deuxième maladie humaine, après la variole, à être éradiquée.

DERNIERS PAYS TOUCHÉS PAR LA DRACUNCULOSE

« Les

PARTENAIRES

Plusieurs fondations, entreprises, gouvernements et individus généreux ont fourni leur aide au Carter Center au cours de son travail d'éradication de la dracunculose; il a notamment reçu le soutien majeur de la Fondation Bill & Melinda Gates depuis l'an 2000 ainsi que le soutien majeur et plus récent du Département du développement international (DFID – Royaume-Uni), de la Children's Investment Fund Foundation (CIFF – Royaume-Uni), et de Son Altesse le Général Cheikh Mohamed bin Zayed Al Nahyan, Prince héritier d'Abou Dhabi, au nom de Son Altesse Cheikh Khalifa bin Zayed, Président des Émirats Arabes Unis (EAU). Le DuPont Corporation et Precision Fabrics Group ont fait don de filtres en nylon au début de la campagne et plus récemment, Vestergaard Frandsen a fait don de filtres pour tuyaux et de matériau filtrant. Dès le départ, American Cyanamid a fait don de larvicide ABATE® (Téméphos) et depuis, BASF a pris le relais. Les principaux partenaires d'exécution sont les ministères de la santé des pays où la maladie est endémique, le Carter Center, l'OMS, le CDC et l'UNICEF

###

"Waging Peace. Fighting Disease. Building Hope."

Organisation non gouvernementale à but non lucratif, le Carter Center aide à améliorer les conditions de vie de personnes dans plus de 70 pays en résolvant des conflits, en promouvant la démocratie, les droits humains et les possibilités économiques en prévenant des maladies et en améliorant les soins de santé mentale. Le Carter Center a été fondé en 1982 par l'ancien Président des États-Unis, Jimmy Carter, et par l'ancienne Première Dame, Rosalynn Carter, en partenariat avec l'Université Emory afin de promouvoir la paix et la santé dans le monde entier.

Visitez notre site CarterCenter.org | Suivez-nous sur Twitter [@CarterCenter](https://twitter.com/CarterCenter) | Rejoignez-nous sur Facebook [Facebook.com/CarterCenter](https://www.facebook.com/CarterCenter) | Rejoignez-nous sur Causes [Causes.com/CarterCenter](https://www.causes.com/CarterCenter) | Regardez nos vidéos sur YouTube [YouTube.com/CarterCenter](https://www.youtube.com/CarterCenter) | Ajoutez-nous à vos cercles sur Google+